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⾼原⼭開き、⼭頂で⽮板市・塩⾕町・⽇光市・那須塩原
市による「⾼原⼭頂サミット」開催

5月26日、高原山開きが行われました。各市町長ら
と県内外からの参加者約120人は、矢板市・塩谷町・
日光市の3つの登山口から登山し、ツツジや新緑など
の景色を楽しみながら最高峰である釈迦ヶ岳山頂（標高
1,795m）を目指しました。山頂では「高原山頂サミット」
が開催され、山麓の保全・再生活動を展開し続けていく
ことを誓う「高原山宣言」がされました。
　参加者は、「見える景色が毎年異なり、恒例の楽し
みになっている。自らのスキルの成長も感じられるの
で、来年以降も引き続き参加したい」と話しました。

▲（左から）那須塩原市長 渡辺氏、日光市長 粉川氏、矢板市長 森島氏、塩谷
町長 見形氏

○ ○

＃やいた特派員 として、

矢板の魅力を

　　　　　　発信しませんか？

詳しくはこちら問い合わせ／
　秘書広報課　☎（４３）３７６４

▲ YAD の高校生カフェ運営メンバー

「YAITA  ALL  DIRECTIONS」による
⾼校⽣カフェ開催

　6月 2日、高校生団体「YAITA  ALL  DIRECTIONS
（YAD）」が矢板ふるさと支援センター TAKIBI に高校
生カフェを 1日限定でオープンしました。
　昨年に引き続き２回目の開催となる今回は、定番の
ドリンクメニューに加え、新メニューとして矢板産の
卵を使用したパンケーキを販売し、大好評でした。
　代表の大山さんは「準備期間は大変なこともあった
が、昨年の経験を生かして、オーダーの取り方や役割
分担を見直したり、新メニューを考えたりすることが
できた」と話しました。

▲大人気だったアイス＆ホイップのパンケーキ▲焼きたてのパンケーキとドリンクに大満足

雌⽜たちの⼀⾜早い夏休み
今年も⼋⽅ヶ原牧場で放牧始まる

　6月 6日、八方ヶ原牧場で、八方牧場畜産組合によ
る開牧式が開催されました。和牛の繁殖雌牛が広々と
した牧場で生活することで、ストレスを感じることな
く足腰も鍛えることができ、安全に分娩につなげるこ
とを目的に例年放牧されていて、10 月中旬までの放
牧期間中約 70頭が放牧される予定です。あいさつで、
組合長の渡邉さんは「牧場でのびのび過ごして、また
健康に私たちの元に戻ってきてほしい」、市長は「こ
の良い環境で育った牛のブランド化など出口戦略を考
えていきたい」とそれぞれあいさつしました。 ▲牧場は涼しく眺望もバツグン。
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緑新
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矢板市荒井１３７

詳しくはホームページをCheck！

TEL:0287-43-1267
ルーーププ

Check!

早期予約割引

７/７までにご予約で

ご予約受付中！

卒業まで

待ち時間
の

矢板自動車学校

円円割引 保証で安心です！ 快適！！！

○

とちぎ創生アイデア会議・とちぎ元気フォーラム
知事と一日 “とちぎ” を語らう

　6 月８日、泉きずな館で「とちぎ創生アイデア会議」
と「知事と語ろう！とちぎ元気フォーラム」が開催さ
れ、市内外から計約 110 人が参加しました。毎年県
内各ブロック別に開催され、矢板市では 6 年ぶりの
開催となります。
　フォーラムでは県からの県政報告後に意見交換があ
り、参加者からの質疑に対して知事が直接答え、とち
ぎの未来について活発な意見交換がされました。参加
者は「県政について知ることができた。知事の人柄も
垣間見えて参加してよかった」と話しました。 ▲参加者からの意見に答える福田知事

▲フォーラム会場の「いこいず」は多くの参加者でいっぱいに▲午後のフォーラムでは、YAD の高校生たちが知事を前に堂々の活動報告

▲アイデア会議で矢板市代表として事例発表をしたオムーチェの漆原さん▲午前に開催されたアイデア会議での各市町代表者の発表と意見交換の様子
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